



Ñuñoa, 14 de marzo de 2022

Estimados padres y apoderados:

Les damos una cordial bienvenida a un nuevo año escolar esperando que sea muy bueno dentro de lo posible y que hayan tenido un merecido descanso.

El motivo de la presente circular es solicitarles su colaboración en estar atentos ante cualquier sospecha de presentar algún síntoma de la presencia del covid-19 y si lo hay no enviar a sus niños al Colegio, además reforzarles a sus hijos la importancia de mantenerse con la mascarilla bien puesta y en lo posible no compartir útiles ni colación.

También les pedimos que completen en forma clara la ficha de salud (que se les entregará en la primera reunión) con todos los antecedentes que se les pide y en el último ítem nos coloquen si sus hijos están vacunados con el esquema completo o incompleto, esto nos ayudará a funcionar mejor.

Recuerden que sus hijos deben acudir a Enfermería cuando se sientan mal y nosotros comunicarnos con ustedes.

Además debo reiterarles que no podemos administrar ningún medicamento sin la receta médica correspondiente y que por lo mismo no contamos con medicamentos en la enfermería.

Les solicito además que por favor se preocupen de actualizar los números de contacto, para cuando es necesario contactarlos esto será más expedito.

Por un año sin mayores problemas, estando en contacto y bien comunicados esperemos que todo salga bien.

E.U. ALEJANDRA PACHECO Q.
enfermeria@cus.cl